

Deux labels pour le Raquette-Club de Ballan

Publié le 22/01/2018 à 04:55



Lors de la remise de labels.

Vendredi dernier, les deux sections, badminton et tennis de table, du Raquette-Club de Ballan (RCB) s'étaient donné rendez-vous pour fêter la soirée galette.

Près de 70 personnes étaient présentes au gymnase pour partager ce moment. « *Ce fut un grand succès* », se réjouit Geoffrey Bordy, président de la section tennis de table. Ce soir-là, le président du Comité de tennis de table 37 lui a remis deux labels : « Acti-ping » et « Promo-ping » décernés par la Fédération française. Une belle récompense pour le club ballanais qui mène des actions tout au long de l'année pour promouvoir ce sport, comme les démonstrations sur des lieux publics ou lors du Téléthon.

Après la remise des diplômes aux jeunes, le président a rendu hommage à Bernard Bretonnière, président du RCB, « *disparu récemment et bien trop tôt* ».